

Auf die Frage des Stv. Retzerau zum Stand der Planungen des Alleenradweges teilt die Verwaltung mit, dass noch nicht entschieden sei, ob der Grunderwerb gefördert werde.

Dies sei aber wesentlicher Bestandteil einer wirtschaftlich darstellbaren Lösung.

Formal werden Stadt und Bahnentwicklungsgesellschaft (BEG) voraussichtlich noch 2010 einen Kaufvertrag über die Bahnflächen zwischen Stadtgrenze Derschlag und dem Viadukt Belmicker Weg schließen.

Dieser Vertrag steht jedoch unter der aufschiebenden Bedingung, dass er bis zum 31.12.2014 sowohl vom Rat als auch von der Kommunalaufsicht genehmigt wird.

In der Zwischenzeit kann sowohl die Freistellung der Strecke (ehem. Entwidmung) erfolgen als auch die Förderzusage eingeholt werden.

Über den weiteren Fortgang wird die Verwaltung berichten.